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Te lo contamos fácil

Esta semana, el Ayuntamiento de 
Zaragoza ha celebrado el debate 
del estado de la ciudad. 
 
En este debate, el Gobierno de la 
ciudad explica a los concejales las 
cosas más importantes que ha 
hecho en el último año y las que 
hará en los próximos meses. 
 
Durante el debate, los partidos 
políticos que no gobiernan valoran 
si les parece bien o mal lo que hace 
el Gobierno. 
 
Los partidos también le cuentan al 
Gobierno de Zaragoza sus ideas 
para hacer nuevas políticas. 
 
El debate sobre el estado de la 
ciudad se celebra una vez al año. 
 
Este era el último debate de Jorge 
Azcón como alcalde, antes de las 
próximas elecciones municipales. 
 
Todavía no se sabe si Jorge Azcón 
volverá a presentarse como 
candidato a alcalde de Zaragoza 
en las próximas elecciones. 
 
Cuando ya era alcalde de 
Zaragoza, Jorge Azcón fue elegido 
como presidente del Partido 
Popular en Aragón. 

Zaragoza celebra el debate 
sobre el estado de la ciudad  

Jaime Galindo

Un anuncio esperado. Jorge Azcón contó cómo se van a pagar las obras del nuevo estadio de La Romareda.

Por eso, es probable que Jorge 
Azcón se presente a las próximas 
elecciones para ser el presidente 
de Aragón, y no el alcalde de 
Zaragoza. 
 
Antes del debate, ya se sabía que 
el Ayuntamiento de Zaragoza 
quiere hacer un campo de fútbol 
nuevo en La Romareda. 
 
Pero nadie sabía cómo se iban a 
pagar las obras del nuevo campo 

de fútbol de Zaragoza. 
 
El alcalde contó en el debate cómo 
se pagarán las obras. 
 
Este fue el anuncio más importante 
que hizo el alcalde en el debate. 
 
En el nuevo campo se construirán 
locales para tiendas y bares. 
 
La empresa que se quede con los 
locales para tiendas y bares pagará 

las obras del campo de fútbol. 
 
El alcalde también dijo: se van a 
arreglar algunas calles, como el 
Coso. 
 
El ayuntamiento cambiará las 
farolas por otras que gastan menos 
electricidad. 
 
El ayuntamiento venderá terrenos 
para pagar la reforma de las orillas 
del río Huerva.

El Justicia de Aragón ha hecho un 
Informe especial sobre la Sanidad 
en el Medio Rural. 
 
El informe se ha presentado esta 
semana. 
 
El informe analiza cómo están los 
servicios sanitarios en los 
municipios aragoneses de menos 
de 10.000 habitantes. 
 
Un tercio de la población de 
Aragón vive en municipios de 
menos de 10.000 habitantes. 
 
El informe dice que los servicios 

Hacen falta más médicos 
en los pueblos de Aragón

sanitarios del medio rural tienen un 
problema muy serio. 
 
La mitad de los médicos de los 
centros de salud de los pueblos de 
Aragón se jubilará en los próximos 
10 años. 
 
El problema es que no hay 
suficientes médicos para sustituir a 
los que se jubilan. 
 
Además, los médicos jóvenes no 
quieren ir a trabajar a los pueblos. 
 
En muchos pueblos ya faltan 
médicos y enfermeros y 
enfermeras. 
 
En esos pueblos, los médicos y 
enfermeros que quedan tienen 
demasiado trabajo y no pueden 
atender bien a todos los 
 pacientes.
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Falta personal. En muchos pueblos no hay suficientes médicos.

El Real Zaragoza ha cambiado 
de entrenador esta semana. 
 
El equipo estaba perdiendo 
muchos partidos y por eso han 
echado al anterior entrenador. 
 
El entrenador al que han 
despedido se llama Juan Carlos 
Carcedo. 
 
El nuevo entrenador del Real 
Zaragoza se llama Fran Escribá.

Fran Escribá, 
entrenador del 
Real Zaragoza

Esta semana se ha celebrado 
en Egipto la COP27. 
 
La COP27 es una reunión de 
gobiernos de muchos países 
para hablar sobre el cambio 
climático. 
 
España y Senegal han 
anunciado en esta reunión que 
van a hacer una alianza 
mundial contra la sequía. 
 
La alianza es un grupo de 
países que pondrán dinero y 
colaborarán para que las 
personas no tengan tantos 
problemas por culpa de las 
sequías. 
 
Más de 25 países y 20 
entidades se han unido a la 
alianza.

Colaboración 
contra las 
sequías

La Plataforma en Defensa del 
Transporte es una asociación 
de camioneros autónomos y 
pequeñas empresas de 
transporte. 
 
Esta plataforma va a hacer una 
huelga desde este domingo. 
 
Hace unos meses, esta 
asociación ya hizo una huelga 
porque los camioneros cobran 
muy poco dinero por su trabajo 
y no cubren todos los gastos. 
 
El Gobierno de España hizo una 
ley para que esto no ocurra. 
 
Pero los camioneros dicen que 
sus clientes no cumplen la ley, y 
por eso hacen otra huelga.

Camioneros 
hacen huelga 
desde este 
domingo


